



Arth und Zürich, anfangs Januar 2013

## Einladung zur Reise des RC Oerlikon ins Südtirol vom 3.-5.5.2013

Liebe rotarische Freunde

Wie bereits mehrfach erwähnt und in der aktuellen Clubagenda vermerkt, werden wir vom **3. bis 5 Mai 2013** eine der schönsten Kulturlandschaften Europas, nämlich das **Südtirol**, besuchen. Wir, d.h. Rita und ich, haben ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das immer auch etwas Zeit lässt zum Verschnaufen. Die einzelnen Programmhöhepunkte sind im beigefügten Reiseprogramm festgehalten.

Die **Mindestanzahl** beträgt **25 Teilnehmende**; **maximal** können **40 Personen** teilnehmen. Im Stadt-Hotel Cittá in Bozen haben wir 18 Doppelzimmer und 4 Einzelzimmer reserviert.

Die **Kosten** belaufen sich auf **Euro 400 pro Person** und werden auf der Hinfahrt im Bus einkassiert. **Darin enthalten** sind alle Fahrten mit dem Eurobus (inkl. Verpflegung auf der Hinfahrt), die beiden Übernachtungen im Stadt-Hotel Cittá, alle Führungen und Eintritte (Stadtführung Bozen, Kellerbesichtigung und Verkostung bei Lageder, Besuch des Messner Mountain Museum Sigmundskron, Spezialführung Kloster St. Johann in Müstair), eine Jause (leichte Mittagsverpflegung) bei Lageder, zwei Nachtessen (Weisses Rössl und Restaurant/Parkhotel Luna Mondschein) sowie das Mittagessen in Müstair (Hotel Chavalatsch). **Nicht enthalten sind** die Getränke bei den beiden Nachtessen und beim Mittagessen am Sonntag sowie sonstige Ausgaben persönlicher Art (Getränke und Telefone im Hotelzimmer u.a.).

Diejenigen, die sich vegetarisch verpflegen möchten, sollen dies bitte bei der Anmeldung mitteilen. Die **Anmeldung** kann sowohl per E-Mail ([gottfried.weber@bluewin.ch](mailto:gottfried.weber@bluewin.ch)) als auch per Post (Gottfried Weber-Lehn, Kronenhof, Kronenhofweg 15, 6415 Arth) erfolgen.

Die **Anmeldefrist** dauert bis **Ende Februar 2013**. Die Anmeldungen werden, wegen der maximal möglichen Teilnehmerzahl von 40 Personen, gemäss zeitlicher Reihenfolge berücksichtigt.

Wir sind überzeugt, dass die beschriebene Reise den Nichtkennerinnen und Nichtkennern spannende Einblicke in einen einzigartigen Landstrich südlich der Alpen vermittelt, der - zwischen Vinschgau und den Dolomiten - ausgesprochen reich an Geschichte(n) und vielfältiger Kultur ist. Für die „Rückkehrenden“ bietet er die Gelegenheit, im rotarischen Freundeskreis Gesehenes aufzufrischen und Neues zu entdecken.

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen.

Herzliche Grüsse

*Godi und Rita*

<b>Anmeldung</b>	
Name, Vorname	
Name, Vorname	
Anzahl Personen	
Zimmerwunsch (DZ, EZ)	
Verpflegungswünsche (ev. vegetarisch)	
Bemerkungen	